

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2018/2019

18711098 - DINA AYU PRAMESWARI

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	komunikasi baik... respon baik.. setelah dpt info terus dilanjut dg topik yg masih sambung.. refleksi isi dan perasaan good... kalau boleh tau dihilangkan saja de..
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	"Informed consent ok. Persiapan alat: ok. Cuci tangan ok. Pemeriksaan NK3,4,6 tidak berhenti sejenak di atas dan lateral, pemeriksaan konvergensi terlalu cepat kedepan . Pemeriksaan NK 5 tidak melakukan reflek kornea. Pemeriksaan NK8 tidak memeriksa apakah ada sumbatan ditelinga (hanya menanyakan). Pemeriksaan NK 9,10 tidak mengamati gerakan palatum mole dan faring saat mengatakan ""aa"". Profesionalisme terlalu terburu-buru sehingga ada yang terlewat. Komunikasi ok
PEMERIKSAAN OTOT	pemeriksaan baik
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	refleks trisep kanan muncul setelah > 2 kali pemukulan, refleks achiles kanan muncul setelah > 2 kali pemukulan
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	Tonsil tdk tervisualisasi krn lidah tdk rileks. Spekulum hidung sedikit kurang masuk
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	belum melaporkan lebar rima palpebrae. melaporkan konjungtiva dan sklera kurang lengkap. belum melaporkan COA.
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	ic lengkap, instruksi jelas, sudah mencobakan alat di pemeriksa, area yang diperiksa untuk masing2 pemeriksaan hanya satu dermatom (sebaiknya 2 dermatom yang berbeda ya)/ untuk diskriminasi 2 titik tidak menusukkan 2 jarum dengan jarak tertentu dan mengulangnya dengan jarak yang semakin mendekat/ px reflek fisiologis tidak di periksa di station sensibilitas dan kekuatan otot ya/ secara umum pemeriksaan sensibilitas lengkap
PEMERIKSAAN VISUS	
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	inform consent kurang lengkap.prosedural baik.
TEKNIK ASEPTIK	on.. membuka baju operasi dan handuk steril kok menggunakan klem panjang dek? gunakan korentang ya, bukan klem panjang. segala sesuatu diatas duk steril itu steril semua, jadi jangan dipegang dengan tangan kosong tanpa handscoon apalagi klem panjang. sebenarnya didalam tempat korentang itu ada apa dek? kok punya prinsip kalau dicelup kesitu jadi steril lagi? itu tidak ada isinya loh. cara gloving salah, gunakan dahulu keduanya, baru dirapikan ya dek, kalau seperti itu on berkali2. lepaskan baju operasi dahulu baru handscoon nya ya dek,